

# 24Jam

## Rutan Balikpapan Pastikan Penerimaan Bahan Makanan Sesuai Standar untuk Kebutuhan Warga Binaan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID](http://BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID)

Jan 9, 2025 - 15:08



BALIKPAPAN - Rutan Kelas IIA Balikpapan kembali menerima distribusi bahan makanan yang akan diolah di dapur Rutan Balikpapan untuk memenuhi kebutuhan makanan warga binaan. Proses penerimaan bahan makanan dilaksanakan dengan teliti, memastikan setiap item yang diterima telah sesuai

dengan standar yang ditetapkan. Kamis (09/01/2025)

Petugas dapur Rutan Balikpapan, Bapak Ardian Rachman dan Bapak Muhammad Fajar berperan langsung dalam kegiatan ini dengan melakukan penimbangan bahan makanan secara akurat. Semua data hasil penimbangan dicatat secara aktual dan transparan untuk menjaga akuntabilitas. Langkah ini merupakan bagian dari upaya Rutan Balikpapan dalam memastikan penyediaan kebutuhan makanan yang layak dan sesuai bagi seluruh warga binaan.

Kegiatan ini mendapat perhatian langsung dari Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, yang menyampaikan apresiasinya kepada seluruh petugas. "Saya sangat mengapresiasi ketelitian dan dedikasi petugas dalam memastikan bahan makanan yang diterima sesuai dengan kebutuhan. Kita memiliki tanggung jawab besar untuk menjaga kesehatan dan kebutuhan dasar warga binaan, salah satunya melalui penyediaan makanan yang layak. Proses ini juga mencerminkan komitmen kita dalam menjalankan tata kelola yang baik," ujarnya.

Turut hadir dalam kegiatan ini, Kepala Bidang Pelayanan dan Pembinaan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kalimantan Timur, Bapak Effendi, yang juga mengikuti proses penimbangan bahan makanan secara langsung. Dalam pesannya, beliau menegaskan pentingnya keakuratan dan kehati-hatian dalam setiap tahap distribusi bahan makanan.

"Kesejahteraan warga binaan menjadi prioritas utama kita, dan itu dimulai dari pemenuhan kebutuhan dasarnya. Saya mengapresiasi langkah Rutan Balikpapan dalam menjaga standar pelayanan, terutama terkait penyediaan bahan makanan. Ini adalah wujud dari pemasyarakatan yang humanis dan bertanggung jawab," ujar Bapak Effendi.

Melalui proses penerimaan bahan makanan yang diawasi dengan ketat, Rutan Balikpapan menunjukkan komitmen dalam memastikan hak-hak warga binaan terpenuhi sesuai dengan regulasi dan standar pelayanan yang berlaku. Kegiatan ini sekaligus menjadi bukti sinergi antara Rutan Balikpapan dan Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kalimantan Timur dalam memberikan pelayanan terbaik.